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Dia vinte e quatro de maio de dois mil e dezesseis, às nove horas e vinte e cinco, no prédio do 13 

PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, teve 14 

início a quingentésima décima quarta reunião ordinária do Conselho de Administração do 15 

PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Luis Fernando de Fraga Silva, 16 

Edson Zomar de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luis Ferrari Borba, Paulo Valentim 17 

Saldanha Fernandez, Teresinha Casagrande, Antonio Carlos da Costa Pinto, Idalina Fagundes 18 

Venturini, Laerte Campos de Oliveira, Marisa Ney Santos Pinho, Maércio de Almeida Flores 19 

Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Valdemir de Souza Estran, Clarazete Gautério de Farias 20 

Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa e Isabel Cristina Junqueira. Na falta justificada do Presidente 21 

Renan da Silva Aguiar a vice-presidente Luciane Pereira da Silva deu inicio à reunião, às nove 22 

horas e vinte e cinco minutos, tendo como secretário Luis Fernando de Fraga Silva, após 23 

apresentação e aprovação da Ata 11-2016 de 17/05/2016 passou ao item 02 do expediente com 24 

informes: Luciane comunicou que o SIMPA está convocando os municipários para assembléia 25 

no Centro de Eventos do Parque Harmonia, às dez horas e trinta minutos, tendo como pauta, 26 

campanha salarial 2016, informa também, que após a assembléia haverá uma caminhada até a 27 

frente do Tribunal de Justiça, Avenida Borges de Medeiros com almoço coletivo e vigília 28 

durante o julgamento da data-base. Conselheiro Borba apresentou o Manifesto do XIV 29 

Seminário Sul-Brasileiro de Previdência Pública, aprovado por aclamação em plenário, onde o 30 

seminário expressou a sua preocupação com os RPPS em face do momento atual do país; 31 

ressaltando que a Previdência Social foi transformada em secretaria do Ministério da Fazenda, e 32 

precisa manter e até ampliar a sua estrutura para o fortalecimento dos regimes próprios. Não 33 

havendo mais informes passou ao item 01 da Ordem do Dia: Relator Antonio Carlos da Costa 34 

Pinto leu o parecer de nº. 011/2016 do processo 001.026285.15.0 que trata da execução do 35 

projeto de climatização e elétrico do prédio novo situado na Rua  João Manoel. O Conselheiro 36 

Vargas questionou o relator acerca de seu entendimento quanto às razões pelas quais a 37 

discrepância entre os valores apresentados, tanto pelo Termo de Referência (em torno de R$ 38 

80.000,00), quanto pelos autores de propostas (a menor, em torno de R$ 39.000,00 e a maior, 39 

por volta de R$ 100.000,00) se mostra acentuada. Disse de sua apreensão quanto à capacidade 40 

de entrega de um produto de boa qualidade por um contratado cujo preço do serviço oferecido 41 

se constate subavaliado. Conselheiro relator Antonio Carlos esclarece que a SMOV, conforme 42 

Termo de Referência, estima os custos mediante a realização de orçamentos. A própria SMOV, 43 

através de setor específico, fará  o acompanhamento da execução da obra, conforme consta no 44 

Edital. Salienta que a empresa vencedora apresentou atestados de capacitação técnica para a 45 

participação no certame. Conselheiro Borba coloca que as terceirizações dos serviços licitados 46 

comprometem a qualidade dos serviços. Colocado em votação o parecer 011/2016, processo 47 
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001.026285.15.0, do relator Antonio Carlos e aprovado pelos conselheiros presentes. Como o 48 

item 02 da ordem do dia não constava na convocação a presidente Luciane Pereira consultou ao 49 

plenário sobre a inclusão da apresentação da equipe de investimento que foi aprovado pelo 50 

conselho, na sequência o  economista Tiago Iesbick apresentou os resultados do Regime 51 

Capitalizado do bimestre encerrado em abril de 2016. Nada mais havendo a tratar a presidente 52 

Luciane Pereira da Silva encerrou a reunião às onze horas e trinta minutos e, eu Luis Fernando 53 

de Fraga Silva secretário deste Conselho, lavra a presente Ata que,  após lida e aprovada, será 54 

assinada pelos presentes.  55 
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